
 
Abg. Hartmann nahm Bezug auf den Bericht über die Tätigkeit der „Sparkommission“ im Finanzausschuss 
am 09.12.2010. Dieser sei seiner Fraktion nicht detailliert genug gewesen, insbesondere im Hinblick auf 
die bisherigen 17 Sitzungen der Kommission. Er bat deshalb um kurzfristige Vorlage einer umfassenderen 
Darstellung sowie gegebenenfalls Akteneinsicht. 
 
Ltd. KVD Ganseuer sagte eine Darstellung zur Niederschrift des Finanzausschusses vom 09.12.2010 zu. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


